

# PONPES

## Menjamin Keamanan, Tim Jibom Brimob Melaksanakan Sterilisasi Tempat Yang Menjadi Lokasi Kampanye

Pangandaran - [PANGANDARAN.PONPES.OR.ID](http://PANGANDARAN.PONPES.OR.ID)

Jan 31, 2024 - 09:06



Satbrimob Polda Kalbar menurunkan 1 tim Jibom untuk melaksanakan kegiatan sterilisasi ditempat yang akan dikunjungi oleh ketua umum salah satu partai di Provinsi Kalbar. Selasa (30/01/24).

Satbrimob Polda Kalbar menurunkan 1 tim Jibom Detasemen Gegana untuk melakukan kegiatan sterilisasi di Qubu Resort yang merupakan tempat yang akan dikunjungi oleh ketua umum salah satu partai di Provinsi Kalbar. Kegiatan sterilisasi ini merupakan kegiatan wajib yang dilaksanakan oleh Satbrimob Polda Kalbar apabila diwilayah hukum Polda Kalbar akan mendapatkan kunjungan dari pejabat negara maupun tamu kenegaraan lainnya.

Memasuki musim kampanye seperti sekarang ini Provinsi Kalbar cukup sering

dikunjungi oleh ketua umum partai politik, tim sukses dari berbagai macam partai politik serta capres dan cawapres untuk melakukan kampanye. Kegiatan sterilisasi yang dilakukan oleh tim Jibom Detasemen Gegana Satbrimob Polda Kalbar ini mulai dari melakukan pengecekan mulai dari didalam tempat pelaksanaan kegiatan hingga diluar tempat dilaksanakannya kegiatan dengan maksud dan tujuan untuk memberikan rasa aman terhadap salah ketua umum partai politik yang akan mengunjungi tempat tersebut serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Provinsi Kalbar yang akan menghadiri acara ditempat tersebut.

Akp Sri Rubianto selaku perwira penanggung jawab pada kegiatan sterilisasi ini mengatakan kegiatan ini merupakan kegiatan wajib yang dilaksanakan oleh Detasemen Gegana Satbrimob Polda Kalbar apabila Provinsi Kalbar mendapatkan kunjungan dari tamu kenegaraan maupun tamu-tamu lainnya. Kegiatan sterilisasi ini juga dilakukan dihari-hari besar seperti pada hari raya dimasing-masing tempat ibadah dan kegiatan sterilisasi ini juga merupakan salah satu bentuk pelayanan yang diberikan oleh Satbrimob Polda Kalbar kepada masyarakat. (CS)